

Lichtschnelles Internet für Sasbachried: NGN Telecom GmbH mit ihrer Marke DBN will 2025 Sasbachried ausbauen

Die Gigabitstrategie der Bundesregierung sieht vor, dass bis 2030 alle Haushalte einen Glasfaseranschluss bekommen. Parallel zur Fertigstellung der Glasfasernetze sollen die Kupfernetze abgeschaltet werden. Erste Pilotprojekte sind bereits gestartet, erste Abschaltungen könnten bereits 2025 bzw. 2026 erfolgen. Passend dazu vermeldet das Telekommunikationsunternehmen NGN Telecom mit ihrer Marke DBN, dass 2025 **Sasbachried** als Stadtteil von Achern das schnelle Internet der Zukunft bekommen soll.

„In Sasbach ist unser Glasfaserausbau weit vorangeschritten. Da liegt es nahe, in Sasbachried weiterzubauen“ erklärt Gebietsleiter Thomas Plümacher. Er fordert alle Bürgerinnen und Bürger auf, jetzt ihren Glasfaserauftrag einzureichen: „Machen Sie umgehend mit und bringen Sie Ihrem Ort das schnelle, stabile und zukunftssichere Glasfasernetz. Sobald sich 35% für einen Anschluss entscheiden, ist der Ausbau gesichert. Dann bauen wir 2025 Sasbachried wie vorgesehen aus. Und sobald pro Adresse mindestens ein Auftrag vorliegt, gibt es den Glasfaserhausanschluss im Wert von € 999,- kostenlos.“

Interessenten können Ihren 24-Monats-Glasfaserauftrag ab sofort online einreichen unter www.dbn.de. Alternativ werden individuelle Beratungstermine nach vorheriger Vereinbarung angeboten: www.dbn.de/kontakt/#contact_form. Weitere Informationen zum Ausbaustatus: www.dbn.de/ausbaugebiete/sasbachried/.